
https://dqcm.net/
 

 

Nigma教练：我们今年必去TI 我们迟早会再赢一个TI

 

Nigma Galaxy战队新任教练ImmortalFaith近期接受了英文电竞媒体采访，
他向玩家们讲述了自己成为教练的过程，并分享了对Nigma
Galaxy新赛季的预期。

【走进DOTA】

我在2005年时知晓了DOTA的存在，当时游戏才刚刚起步，我也才9岁。
一开始我们五六个小年轻经常去网吧打DOTA1，然后经常与一个高手正
义三打一，但我们通常都是被他干碎。那时候的我们都不知道怎么合成
装备，就买了个装备卷轴背在身上(出门裸西瓦卷轴)。

当我转向DOTA2时，我的技术才开始走向巅峰。

【为什么做教练而不是选手】
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我的性格原因吧，当时我的性格对我起到了一些负面作用。有时候我不
在乎别人是职业选手还是DOTA明星，只要我看到他们做错了，我就会
非常没有礼貌地指出来。

后来我明白了，如果你不懂礼貌，不懂得与人沟通，不懂得谦逊，你就
无法在任何职业生存。但是在很长一段时间里我都是那个臭脾气，懒得
纠正我的性格缺陷。随着年龄的增长，我逐渐改变了想法，当我从美国
回欧洲之后，我才意识到这件事，意识到我该找一个养家糊口的活计。

【职业生涯的开始】

我试图在DOTA2职业圈找到自己的一席之地，但我没有遇到像我一样想
在DOTA2闯出一片天的队友。我经常换队，也渴望好的队员，但我没有
足够的社交能力邀请别人一起组队并参加试训。

后来，我开始在一个平台上收学生，每天我会教学生一小时左右的DOT
A2。虽然我的态度仍然非常粗鲁，但我很快就意识到我不能对自己的衣
食父母甩脸子。之后我就开始写攻略，我本以为我的攻略也就自己的学
生会看，不过当我了解到全球玩家都开始通过PLUS参考我的攻略时，我
感到非常惊讶。

ImmortalFaith曾长期执教于ViKin.gg战队
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【关于自己的梦想】

我在执教ViKin.gg时并没有尽到教练应该尽的职责，但正是在ViKin.gg执
教的那段时间，我学会了如何与人沟通并学会了如何保持沉默。我意识
到我有成为一名优秀教练的潜力，并懂得了自己能为团队做出什么样的
贡献。也正是在那段时间，我明白了一个教练最重要的工作之一就是把
每个选手的潜力挖掘出来。

当你是团队的一员时，就由不得你自私自利，因为你与你的队友们是在
为同一个目标而努力。每当我们清晨醒来时，我们都会想着要为同一个
梦想而奋斗。

我们今年一定会去TI，我们也迟早会再赢下一个TI。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16715152844023.html
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